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Résumé :
Le diagnostic précoce de la gestation chez les vaches est un élément crucial de la gestion efficace de la reproduction bovine. Cette étude analyse différentes méthodes utilisées pour le diagnostic précoce de la gestation, notamment la palpation traditionnelle, l'échographie, les dosages hormonaux et les kits de test rapides plus récents. L'objectif principal est d'évaluer l'adoption, l'efficacité et les défis associés à ces méthodes chez les vétérinaires en Algérie. Un questionnaire complet comprenant 20 questions a été distribué à 65 vétérinaires répartis dans 15 régions en Algérie, obtenant un taux de réponse de 50 questionnaires complétés. L'enquête a collecté des données quantitatives et qualitatives sur les antécédents des praticiens, les types et races de vaches, les périodes préférées pour le diagnostic, ainsi que leur utilisation et leurs perceptions des différentes méthodes de diagnostic. Les résultats indiquent une forte préférence pour la palpation traditionnelle, 80 % des vétérinaires favorisant cette méthode en raison de sa praticité, de son faible coût et de sa facilité de mise en œuvre. Cependant, des limitations telles que le manque de précision et l'incapacité à évaluer la viabilité fœtale ont été notées. L'échographie, utilisée par 46 % des répondants, a été valorisée pour son augmentation de précision, sa capacité de détection précoce et son aptitude à évaluer la viabilité fœtale, malgré des obstacles comme le coût élevé de l'équipement et les compétences techniques requises. Les dosages hormonaux et les kits de test rapides avaient des taux d'adoption plus faibles mais étaient reconnus pour leurs avantages potentiels dans la détection précoce et précise de la gestation. L'étude met en lumière les différences régionales dans la pratique et identifie des tendances qui peuvent guider les futures améliorations des pratiques de gestion de la reproduction pour les troupeaux bovins algériens, visant finalement à améliorer la productivité et l'efficacité du secteur.

Abstract
Early pregnancy diagnosis in cows is a critical component of effective cattle reproduction management. This study analyzes various methods employed for early pregnancy diagnosis, including traditional palpation, ultrasound, hormone assays, and newer rapid test kits. The primary objective is to evaluate the adoption, effectiveness, and challenges associated with these methods among veterinarians in Algeria. A comprehensive questionnaire comprising 20 questions was distributed to 65 veterinarians across 15 regions in Algeria, achieving a response rate of 50 completed surveys. The survey collected both quantitative and qualitative data on practitioners' backgrounds, types and breeds of cows, preferred timing for diagnosis, and their use and perceptions of different diagnostic methods. The findings indicate a strong preference for traditional palpation, with 80% of veterinarians favoring this method due to its practicality, low cost, and ease of implementation. However, limitations such as lack of precision and inability to assess fetal viability were noted. Ultrasound, used by 46% of respondents, was valued for its increased accuracy, early detection capability, and ability to assess fetal viability, despite barriers like high equipment cost and required technical skills. Hormonal assays and rapid test kits had lower adoption rates but were recognized for their potential benefits in early and accurate pregnancy detection. The study highlights regional differences in practice and identifies trends that can inform future improvements in reproductive management practices for Algerian cattle herds, ultimately aiming to enhance productivity and efficiency in the sector at 30.95%.
